

Nombre del alumno: Anahí González Sánchez

Nombre del profesor: Adriana Maricela Morales Sol

Nombre del trabajo: Ensayo sobre “Teorías del desarrollo humano”

Materia: Desarrollo humano

Grado: Sexto cuatrimestre

Grupo: “B”

Introducción

¿Qué es el desarrollo? Es el proceso de evolución y cambio de un objeto, persona o situación en determinadas condiciones en dirección a algo positivo.

Este concepto es de suma importancia pues lo llevamos presente a lo largo de nuestra vida; existen varios tipos de desarrollo entre ellos son el desarrollo humano, social, económico, sustentable, comunitario, etc.

Y hoy nos enfocaremos en el desarrollo humano el cual trata sobre el cambio evolutivo en las personas en cuanto a lo exterior e interior de estas mismas,, el cual promueve un cambio positivo en sus vidas y puedan desarrollar el potencial que en ellos hay.

Desarrollo

La importancia de conocer el desarrollo humano es de suma importancia y es un tema muy complejo para explicar. Existen factores que determinan el desarrollo humano tales como biológicos, psicológicos, socioculturales, etc. También se enfoca en cuatro dimensiones: desarrollo físico, cognoscitivo, emocional y social.

Tenemos una idea sobre el desarrollo humano algunos creen que solamente se enfoca al crecimiento de órganos, una madurez intelectual, llegar a la cima del éxito, entre otros, pero al leer toda la información y conocer un poco más sobre las diversas teorías del desarrollo humano me pude dar cuenta de que engloban distintos elementos y que ni siquiera estas abarcan toda la información puesto que algunos se refieren a que el desarrollo humano sólo se realiza durante los primeros años se puede analizar las personalidades de los niños y que desde ahí moldea su personalidad de adulto; es decir hace predecible su futuro.

Otras teorías mencionan que el desarrollo de la personalidad lo determinan los aspectos externos e internos y que a lo largo de su vida este se sigue desarrollando.

Se sabe perfectamente bien que cuando se menciona las palabras “desarrollo humano” hace referencia a todo tipo de crecimiento entre ellos está la superación personal, el éxito todo en beneficio de los seres humanos como se menciona al principio.

Todos y todas con el paso del tiempo nos seguimos desarrollando conforme avanza nuestra edad pensamos y actuamos de manera diferente.

Conclusión

Para finalizar llegamos a la conclusión que como trabajadores sociales necesitamos conocer qué aspectos o factores influyen en el desarrollo humano, para así poder estudiar y analizar la conducta de nuestro usuarios y así mismo utilizar diferentes modelos para intervenir en los casos y saber que nos debemos enfocar en el desarrollo de cada ser humano para brindarles las herramientas necesarias y que se desarrollen en todos los ámbitos para su bienestar mejorando la calidad de vida.

Este tema es fundamental para todo profesional que trabaje con personas y así entender desde donde erradicar los problemas y como se menciona intervenir en beneficio de la sociedad en general para poder lograr con éxito el desarrollo de las personas con las que trabajaremos.